

陸上大会 6年生 10月18日(水)

10月18日(水)に、秋晴れの下、鴻巣市小学校陸上競技大会が開催されました。屈巢小学校は、小規模校ながら7名が8位以内に入賞する大活躍でした。当日は、目標が達成できてうれしかった子もいれば、逆に悔しかった子もいましたが、ここまで頑張ってきたことは必ず自分の力となり、また次のステップへとつながっていくはずで。また、友だちを応援する態度も素晴らしく、仲間への思いやりや協力する心も学べた大会となりました。



さつまいも掘り 1・2年生 10月24日(火)

10月24日(火)に、1・2年生がさつまいも掘りを行いました。当日は、秋晴れのとても気持ちのいい天気となり、子どもたちは次から次へとさつまいもを掘り、収穫の喜びを体験することができました。さつまいもの苗植えや草取り、つる返し等の管理をしていただいた川辺様には感謝の気持ちでいっぱいです。収穫したさつまいもは、11月9日(木)の焼き鳥井、30日(木)のさつまいもの味噌汁の給食で提供される予定です。屈巢っ子みんなでおいしくいただきます。



家庭教育学級 10月26日(木)

10月26日(木)に家庭教育学級が開かれました。当日は、ヨガインストラクターの工藤様を講師に迎え、「笑顔で過ごせる心と体作り」というテーマで、ご講演いただきました。椅子に座りながら、実際にヨガ体験を行い、心も体もリフレッシュすることができました。また、講師の方自らの子育て経験を通したお話も聞け、とても参考になりました。心も体も健康でいられる秘訣を教えてくださいました。



11月は、いじめ撲滅強調月間です。

いじめられた子供には心身に深刻な被害が生じることがあります。いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」と定め、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談・通報してください。

○よい子の電話教育相談(埼玉県立総合教育センター)

【相談内容 いじめ、不登校、学校生活】

18さいい か こどもよう むりょう なやみゼロゼロ また ハロー さいのくに
18歳以下の子供用(無料) #7300 又は 0120-86-3192
ほごしゃよう こころ おはなし
保護者用 048-556-0874

